## KIWANIS-Club Achern-Ortenau bringt Weihnachtsfreude zu alt und jung

Achern/ Sasbach. Der Kiwanis-Club bereitete auch in diesem Jahr wieder den Bewohnern des Altenpflegeheims St. Franziskus in Achern und des Pflegeheims Erlenbad in Sasbach eine ganz besondere Weihnachtsfreude.

Für die Weihnachtsdekoration überbrachten Mitglieder des Kiwanis-Clubs schon in der Adventszeit eine große Anzahl von Weihnachtssternen, die die vorweihnachtliche Stimmung in den Speise- und Aufenthaltsräumen und in der Kapelle der beiden Pflegeheime wirkungsvoll unterstreichen.

Im **Pflegeheim St.Franziskus** wurden die von den Kiwaniern gestifteten Tannenbäume im Eingangsbereich, in der Cafeteria und in einigen Wohnbereichen festlich mit bunten Kugeln, Strohsternen und –figuren geschmückt.

In anderen Wohnbereichen werden die Weihnachtsbäume von den Bewohnern selbst in einer lieb gewonnenen Zeremonie geziert. Jeder darf sich daran beteiligen und darauf freuen sich schon viele Bewohner ganz besonders.

Im **Pflegeheim Erlenbad** wurden die von der Gemeinde Sasbach gestifteten Weihnachtsbäume im Eingangsbereich, in der Kapelle und in den beiden Etagen von den Kiwaniern liebevoll dekoriert und tragen so zur festlichen Weihnachtsstimmung bei.

Außerdem stiftete und schmückte der Kiwanis-Club in diesem Jahr erstmals einen stattlichen Tannenbaum für die **Altentagespflegestätte** der Caritas in der Kirchstraße in Achern. So können die Tagesgäste die weihnachtliche Atmosphäre bis zum Fest genießen.

Zudem hatten die Kiwanier bereits im November die **Aktion "Weihnachten im Schuhkarton"** unterstützt, die weltweit größte Geschenkaktion für Kinder in Not. Nachdem einige Mitglieder den Kontakt mit der Leiterin der Acherner Sammelstelle, Frau Rosemarie Ell, aufgenommen hatten, erfuhren sie welche Dinge noch dringend benötigt wurden und überbrachten dann rechtzeitig die gewünschten Zahnhygieneartikel, Schulbedarf und Süßigkeiten. So leisteten die Acherner Kiwanier ihren Beitrag, dass zu Weihnachten Hoffnung und Freude in die Herzen vieler bedürftiger Kinder getragen wird, gemäß dem KIWANIS-Motto "Serving the Children of the World".

Verfasser: Ursula Hornik Tel.: 07841/23511, ursula.hornik@gmx.net